

A los 58 años falleció el locutor calerano Germán Astudillo

Una trágica noticia acaba de sacudir a los fanáticos de Unión La Calera, ya que el destacado comentarista, locutor u relator Germán Astudillo falleció la tarde del jueves 18 de marzo a la edad de 58 años.

Desde hace varios meses preocupaba la salud del comunicador, quien ya en el mes de enero había sido hospitalizado debido a una complicada patología pulmonar.

#### Anuncio Patrocinado

Los últimos meses no fueron fáciles para Astudillo, debido a esta misma situación, la que finalmente terminó costándole la vida. A eso de las 20 horas fue encontrado fallecido en su casa por parte de algunos de sus familiares.

A los 58 años falleció el locutor calerano Germán Astudillo



**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



[Preocupa su salud: Buscan dadores de sangre para el relator calerano Germán Astudillo](#)

y tú, ¿qué opinas?